

FDP Wetterau

## **FÜRSTLICH SHOPPEN BEEINDRUCKT DIE ABGEORDNETEN HAHN UND HEIDT**

12.10.2022

---

? Jörg-Uwe Hahn (MdL) und Peter Heidt (MdB) besuchen Fürstlich Shoppen in  
Dortelweil

? Silke Dreyfürst-Brandt hat innerhalb von zwei Jahren ihr Unternehmen aufgebaut  
und träumt nun von einer großen Shopping-Welt in Bad Vilbel

Es ist eine Premiere in der noch kurzen, aber erfolgreichen Geschichte von Fürstlich  
Shoppen: Landtagsmitglied Jörg-Uwe Hahn und der Bundestagsabgeordnete Peter Heidt  
besuchen die Geschäftsräume in der Dortelweiler Industriestraße. Jörg-Uwe Hahn ist  
selbst

Bad Vilbeler, Peter Heidt kommt aus Bad Nauheim. Die beiden Politiker möchten von  
Gründerin Silke Dreyfürst Brandt und ihrer besten Freundin und Mitarbeiterin Ceylan  
Gencer

erfahren, wie das Geschäftsmodell von Fürstlich Shoppen funktioniert und vor welchen  
Herausforderungen die Vilbeler Unternehmerin steht.

"Wir sind bereits drei Mal umgezogen, weil wir so schnell gewachsen sind. Wir haben jetzt  
zehn Mitarbeiter und bräuchten die Fläche unseres Verkaufsraums eigentlich alleine für  
das

Verpacken und den Versand", erzählt Dreyfürst Brandt bei der Besichtigung der  
Räumlichkeiten. Deutlich größer soll deshalb die nächste Fläche werden, mit der die  
Gründerin nicht nur die Raumprobleme lösen, sondern sich gleichzeitig einen Traum  
erfüllen

will: Sie hat vor, eine Shopping-Welt in Bad Vilbel zu etablieren. Ein Café mit besonderen  
Köstlichkeiten soll neben einer umfassenden Verkaufsfläche und Büros entstehen.  
Kosmetik,

---

ästhetisch-plastische Chirurgie und Männer-Mode sind ebenfalls Teil der Idee. "Die Suche nach der perfekten Immobilie ist allerdings nicht einfach", sagt Silke Dreyfürst Brandt. Jörg-Uwe Hahn entgegnet, er werde in Bad Vilbel Augen und Ohren offen halten, um die Gründerin zu unterstützen. "Innovative Ideen müssen gefördert werden", findet er.

Silke Dreyfürst Brandt hat 2020 ihren Job als Kosmetikerin aufgegeben und begonnen, Mode

via Facebook-Livestreams zu verkaufen. Hunderte Frauen sehen heute ihren Streams zu, außerdem sind die Gründerin und Ceylan Gencer in der RTL-Show "Die Retourenprofis" regelmäßig zu sehen. Jörg-Uwe Hahn und Peter Heidt zeigen sich nach dem Rundgang beeindruckt von Verkaufstalent, Geschäftssinn und der Motivation der Vilbelerinnen, sich immer wieder neu zu erfinden: "Es ist beeindruckend zu sehen, mit welch großartigem Engagement die beiden Gründerinnen ihre Ideen zu Erfolg führen konnten. Der Mut und die

sicherlich eingegangenen Risiken haben sich augenscheinlich mehr als gelohnt", erklärte Heidt bei dem Austausch. Auch Hahn ist sich sicher, dass die außergewöhnliche Geschäftsidee von Fürstlich Shoppen eine Bereicherung für die Quellenstadt darstellt. „Die wirtschaftliche Vielfalt Bad Vilbels ist eine Stärke. Es gilt, weitere Menschen zu ermutigen, Verantwortung zu übernehmen und die Zukunft in eigenen Händen erfolgreich zu gestalten.“

(Text: Niklas Mag / Simple Man Kommunikation)